

## **Excelsoins-Description du poste- aide-cuisinier(ère)**

Le groupe Excelsoins a été créé afin d'offrir aux personnes en perte d'autonomie des soins de qualité et un milieu de vie agréable et sécuritaire. Sa mission est d'exceller dans les soins pour accompagner la personne à travers les phases de sa vie.

Le groupe Excelsoins existe depuis 2013 et est en croissance constante. Actuellement, nous possédons 9 résidences réparties à Montréal, en Montérégie, en Estrie et nous sommes plus de 1 000 employés. Nous sommes à la recherche de nouveaux talents et de personnes passionnées et compétentes. Ce que nous souhaitons, avant tout, ce sont des employés qui partagent nos valeurs : excellence, empathie, expérience et qui ont à cœur le bien-être de nos résidents.

Nous recherchons un(e) cuisinier(ère) pour un poste PERMANENT à TEMPS PLEIN (horaire de 6h00 à 16h30 et incluant une fin de semaine sur deux de travail) pour notre résidence située à Saint-Charles-Borromée.

Ce que nous vous offrons :

Possibilité de temps supplémentaires volontaire;

Faire partie d'une équipe dynamique et mobilisée aux valeurs d'excellence, d'empathie et d'expérience véhiculées par Excelsoins ;

Programme d'intégration à l'équipe et d'orientation à l'emploi agréable;

Un milieu professionnel et valorisant qui offre des possibilités de carrière au sein d'Excelsoins ;

Environnement moderne.

Principales responsabilités :

Servir des repas sur les étages et à la salle à manger et s'assurer de son bon fonctionnement ;

Supporter le cuisinier dans le processus de la préparation des repas ;

S'assurer de la sécurité des résidents pendant les repas à la salle à manger;

Collaborer avec les préposés aux bénéficiaires sur les étages;

Effectuer toutes tâches connexes à ses fonctions.

**Qualifications requises :**

Détenir un diplôme d'études secondaires (secondaire 5) ;

Expérience de travail dans l'alimentation, un atout;

Habileté à communiquer et travailler en équipe ;

Posséder un bon sens des responsabilités et être soucieux du bien-être des résidents ;

Être orienté qualité et service à la clientèle.

Salaire : 16,00\$ par heure

10 heures

Quart de jour

Lieu du poste : 1 Rue Louis Bazinet, Saint-Charles-Borromée, QC J6E 4M8

Vous pouvez partager votre curriculum vitae au courriel suivant : [rh@excelsoins.com](mailto:rh@excelsoins.com) .

Date limite pour appliquer : 17 mai 2023

## Excelsoins-Job Description- Kitchen Assistant

The Excelsoins group was created to offer quality care and a safe and pleasant living environment to people with a loss of autonomy. Its mission is to excel in care to accompany the person through the phases of their life.

The Excelsoins group has been in existence since 2013 and is constantly growing. Currently, we have 9 residences in Montreal, Montérégie and the Eastern Townships and we have over 1,000 employees. We are looking for new talents and passionate and competent people. Above all, we are looking for employees who share our values: excellence, empathy, experience and who have the well-being of our residents at heart.

We are looking for a cook for a PERMANENT FULL-TIME position (schedule from 6:00 am to 4:30 pm and including every other weekend of work) for our residence located in Saint-Charles-Borromée.

### What we offer :

Possibility of voluntary overtime;

Be part of a dynamic team committed to the values of excellence, empathy and experience conveyed by Excelsoins;

An enjoyable team integration and employment orientation program;

A professional and rewarding environment that offers career opportunities within Excelsoins;

Modern environment.

### Primary Responsibilities :

Serve meals on the floors and in the dining room and ensure its smooth operation ;

Support the cook in the meal preparation process;

Ensure the safety of residents during meals in the dining room;

Collaborate with the beneficiary attendants on the floors;

Perform any duties related to his/her functions.

**Required Qualifications:**

High school diploma (Secondary 5);

Experience working in the food industry is an asset;

Ability to communicate and work in a team;

Good sense of responsibility and concern for the well-being of residents;

Quality and customer service oriented.

**Salary:** \$16.00 per hour

**10 hours**

**Day shift**

**Job location:** 1 Rue Louis Bazinet, Saint-Charles-Borromée, QC J6E 4M8

You can share your resume at the following email: [rh@excelsoins.com](mailto:rh@excelsoins.com) .

**Deadline to apply:** May 17, 2023